
8 Pièces

250 m²

Réf. 8241

1 695 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Situé  dans  le  prestigieux  quartier  rothschild,  à  proximité  du  centre

historique de grasse, cette superbe maison belle époque offre près de

250  m²  habitables,  agrémenté  d'une  piscine  et  d'une  vue  imprenable

sur la mer. Baigné de lumière grâce à ses grandes baies vitrées, cette

demeure  a  conservé  tout  le  charme de  son  époque,  avec  un  escalier

monumental  qui  relie  éLégamment  les  deux  niveaux  et  organise  les

différents espaces de vie.  l'entré,  situé à l'étage,  dessert  un charmant

boudoir,  une  salle  d'eau,  une  vaste  chambre  avec  dressing,  des

toilettes, ainsi qu'un grand bureau lumineux ouvrant ...

Located in the prestigious rothschild district, close to the historic center of grasse,

this  superb  belle  époque  house  offers  nearly  250  sqm  of  living  space,  with  a

swimming  pool  and  a  breathtaking  view  of  the  sea.  Bathed  in  light  thanks  to  its

large  bay  windows,  this  residence  has  retained  all  the  charm  of  its  era,  with  a

monumental  staircase  that  elegantly  connects  the  two  levels  and  organizes  the

different living spaces. The entrance, located upstairs, serves a charming boudoir, a

shower room, a large bedroom with dressing room, a toilet, as well as a large bright

office opening onto a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
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